

PlantaDoce.

Empresa

Vithas se alía con Medtronic para renovar el equipamiento en sus hospitales

El grupo español, con 19 hospitales y 22 centros médicos en España, y la compañía de tecnología médica, servicios y soluciones para la salud, han firmado un acuerdo de dos años de duración.

PlantaDoce
25 oct 2021 - 11:48



Vithas se alía con Medtronic. El grupo español y la compañía de tecnología médica, servicios y soluciones para la salud, han firmado un acuerdo de dos años de duración que convierte a Vithas en socio preferente para la incorporación a sus hospitales y centros médicos de tecnología y equipamiento sanitarios.

PlantaDoce.

Vithas enmarca este acuerdo en su objetivo estratégico de proporcionar la mejor experiencia de paciente basada en diagnósticos más precisos y personalizadas. Las nuevas incorporaciones tecnológicas permitirán avanzar en el seguimiento remoto del paciente en cardiología, cirugía robótica, gestión de paciente obeso, prevención, tratamiento y seguimiento en oncología o mejorar la incorporación eficiente del paciente después de cirugías complejas.

Más allá de la asistencia clínica, a partir de este acuerdo **también se desarrollarán acciones de docencia** en nuevas técnicas, tecnologías y certificaciones necesarias, así como proyectos de investigación traslacional, según informa Vithas en un comunicado.

Vithas está integrado por 19 hospitales y 22 centros médicos, distribuidos por trece provincias

Pedro Rico, director general de Vithas, ha subrayado que “esta alianza estratégica de gran alcance refuerza el liderazgo sanitario de Vithas, que se sustenta en la excelencia asistencial de nuestros médicos y el establecimiento de acuerdos como el que acabamos de suscribir con Medtronic”.

Por su parte, Maria Vila, directora general de Medtronic en España y Portugal, ha afirmado que “esta alianza coincide con un momento excepcional para Medtronic, ya que recientemente hemos lanzado nuestra nueva marca corporativa”. José María Ramón de Fata, director de operaciones de Vithas e impulsor de este acuerdo, ha recalcado que “junto a los hospitales y centros médicos, esta alianza beneficiará también a los centros sanitarios asociados a PlazaSalud 24”.

El grupo Vithas está integrado por 19 hospitales y 22 centros médicos, distribuidos por trece provincias. Además, el grupo integra a la Fundación Vithas, Vithas Red Diagnóstica, la central de compras PlazaSalud24, y **una participación en la Red Asistencial Juaneda**, grupo hospitalario de Baleares.

PlantaDoce.

Esta noticia se produce meses después de que el operador sanitario español anunciase la construcción de un nuevo hospital en el Baix Llobregat (Barcelona), en el que invertirá **60 millones de euros** y cuya superficie edificada rondará los 40.000 metros cuadrados.

La apertura del hospital está prevista a lo largo de 2023, dado que el terreno donde se construirá ya dispone del planeamiento urbanístico aprobado, lo que puede facilitar la obtención de las correspondientes licencias y empezar las obras a finales del presente año.